

自主の旗のもとに共和国の尊厳と威力を全世界に轟かせている 傑出した指導者

金日成総合大学副総長
ジョンマンホ

今日、朝鮮民主主義人民共和国は自主、自存によって尊厳高く自立、自力によって前進発展し、自衛の強力な力で尊厳と自主権を頼もしく守っていく偉大な国として全世界にその威容を宣揚しています。

この威容こそは金日成主席と金正日総書記の自主の思想と路線をそのまま継承している金正恩総書記の非凡な英知と賢明な指導がもたらした輝かしい実体です。

金正恩総書記は次のように述べています。

「社会主義国家はすべての活動において自主的芯を確立し、主体的立場を堅持してこそ、国の尊厳と人民の運命を守り、自国の実情に即して自力で社会主義を建設し、完成することができます。」

金正恩総書記は自主を国家の存立と発展の生命線として 推し立て、自主の旗を高く掲げて国の尊厳と人民の運命を固守し、自力で国家繁栄の新しい歴史を開いていく傑出した指導者です。

総書記はまず、自主を根本核とする革命的な闘争方略や不滅の指針を示してわが国家の自主的尊厳を最上の境地に引き上げるための強力な武器をもたらしました。

指導者が示す正しい政治路線と実践綱領は国家振興の先決条件です。

国家政策と闘争方略が自主と自存で一貫されているか、さもなければ事大と依存に執着しているかによって、当該国家の尊厳と地位が決定されるようになります。自主と自存を失えば、国家の尊厳を翻弄されるようになり、人民の運命を守れないというのは数千年にわたる国家政治史が示す不変の真理です。

さる 10 余年間は世界政治舞台で国家主権の尊重と領土保全、国際紛争の平和的解決と内政不干涉など、人類が合意して規定しておいた国際関係の初歩的な原則が頻繁に翻弄され、特定国家の強権と専横がさらに乱舞した年代です。

この間、多くの国々が正義と公正さに欠けた国際舞台で国家の自主的尊厳を実現することをただ空想とばかり見なしながら他国の政治的犠牲物になることを宿命のように受け入れていました。

金正恩総書記が新たなチュチェ 100 年代の進軍路上で示した思想と闘争方略は、朝鮮民主主義人民共和国が自主で尊厳があり、自力で万難を排し繁栄していく偉大な国として浮上するようにした根本源泉です。

総書記が示した思想理論は徹頭徹尾、自主で一貫されています。総書記は今から 10 余年前、革命指導の初期に自主の道を進むことが共和国の永遠な戦略であるということについて厳かに闡明しました。これは自主の旗を高く掲げてわが共和国を創建し、導いてきた金日成主席と金正日総書記の国家建設思想と偉業をあくまで完成しようとする金正恩総書記の鉄の信念と意志の噴出でした。

特に、金正恩総書記が自主をわが国家の政治哲学、共和国の存立と発展の生命線に推し立てたのは国家建設と活動で自主的芯を確立して共和国の尊厳と地位を最高の境地に引き上げた転換的な契機となりました。

わが国家を自主で尊厳あり、強力な国、朝鮮人民を自主的人民として世界に堂々と推し立てようという金正恩総書記の雄志は、経済建設と核武力建設を並進させるという独創的な路線にも、自力更生を朝鮮労働党の政治路線に掲げるという思想にも、社会主義の全面的発展を促してわれわれの主体的力を全面的に強化するという思想にも込められています。

科学的な路線と政策は今日を偉大な時代に変え、明日をさらに栄光にみちた燦然たる時代に輝かせます。最強の国家防衛力を打ち固めるための戦略的路線は朝鮮民主主義人民共和国が建国以来、もっとも大きな山を越えるようにし、主体的力を絶え間なく増大させるという思想は人民経済の自立的土台を強化し、われわれのものだと自負できる建造物が絶え間なく生まれるようにしました。社会主義の全面的発展に関する思想、科学によって飛躍し、教育によって未来を保証するという思想、新たな農村革命綱領をはじめ、金正恩総書記が示した思想と路線は天下第一の強国として威容をとどろかすであろうわが国家の洋々たる明日を確固と保証してくれます。

総書記の自主の革命思想が前途を照らしているがゆえに、わが国家と人民の尊厳は高まり、朝鮮民主主義人民共和国の先進性と現代性、英雄性はさらに高く発揮されるだろうし、敵対勢力のいかなる策動もわれわれの前進を阻むことができないでしょう。

金正恩総書記は次に、卓越かつ洗練した指導によって自主の旗を高く掲げて国家繁栄の新たな局面に向かった朝鮮人民の総進軍を陣頭で指揮して国家の尊厳と地位を民族史上最高の境地に引き上げました。

路線と政策が科学的であれば、その実践も科学的になります。

総書記は立ちはだかるすべての障害を大きな勝利に転換させるための力強い攻撃闘争を組織展開して自存と繁栄の新時代、わが国家第一主義の時代をもたらした不世出の愛国者であり、不可逆的な軍事技術的強勢によって共和国の今日と明日をともに保証してくれた偉人です。

朝鮮民主主義人民共和国のさる 10 年間の旅程は、これまで体験できなかったもっとも厳しい障害と難関が数多く提起されていた史上最悪の険路でした。一国、一民族が処

理するにはあまりにも過酷な極難の中でも沈滞に落ちいたり、挫折したりせず、自主を中核とする自己方式の発展観、発展方式を確固と堅持してきただけでなく、より高い目標に向かって発展の一路をたどってきたことは既存の常識では全く想像しがたいことでした。

しかし、朝鮮民主主義人民共和国では金正恩総書記の攻撃的な革命思想と愛国献身の革命指導によって厳しい条件でも世人を驚嘆させる注目に値する出来事が連発的に起こりました。

総書記は誰も手出しできない最強の国家防衛力を備えることを民族自存の重大事、国家の最高利益と安全のための焦眉の問題として提起し、国家核武力を完成するための強行突破戦を自ら組織し指揮してチュチェ朝鮮の絶対的力を備蓄させました。

総書記の直接の指導の下に世界最強の核武力建設の聖業が成し遂げられ、強力なチュチェ兵器が連続的に誕生することにより、共和国の軍事技術的強勢は不可逆的なものとなりました。

特に、共和国政府の自主的決断としっかりした国権守護、国益死守の意志が反映された国家核武力政策の公式法化が実現されることにより、列強が朝鮮民主主義人民共和国の利益を意のままに駆け引きしようとしていた時代に終止符を打ち、人民が尊厳ある強大国で永遠に戦争の惨禍を知らずに、子々孫々福楽を享受できるようにしました。

総書記は自力更生を自存と自強の生命線、強力な推進力として確固と堅持し、自立経済の命脈を守り、経済全般を持続的な発展の軌道に引き上げるための闘争を賢明に指導しました。総書記が傾注した不眠不休の労苦があったからこそ、発展する時代と高まる朝鮮人民の志向に即して社会主義建設のすべての分野で新たな基準、モデルがもたらされ、革新と創造、前進と飛躍が一つの社会的気風となりました。

総書記の限らない愛国献身によってわが国家の尽きない底力を誇示しながら建設の大繁栄期が続き、科学、教育、保健医療など、文化建設全般が新たな発展段階に入り、地方が変わり、農村が変わる新たな時代相が生まれ、わが祖国は国家発展の新たな局面、社会主義の全面的発展という雄大な目標を達成するための闘争に入るようになりました。

卓越かつ洗練した指導によって未曾有の出来事をもたらした総書記は自主政治、自主外交で国際舞台でわが共和国の地位を急上昇させ、世界政治の力学構図を新しく変貌させました。

世界には国も多く、国ごとに政治指導者がいますが、金正恩総書記のように歴史の瞬間とも言えるあれほど短い期間に国の力と地位を時代の絶頂に引き上げた偉人はいませんでした。

「数世紀に一回程度出現できる偉大で、かつ英知に富み、強力ですばらしい指導者」

「現代のもっとも理想的な国家指導者」、まさにこれが世界の反響であり、名望高い政治家たちまでも激賞する総書記の偉人像です。

実に、金正恩総書記を共和国の最高首位に高く戴き、社会主義朝鮮が進軍してきたさる 10 余年間は、偉大な領袖が偉大な人民を育て、偉大な時代を誕生させるという哲理を世界に再度刻印させた激動と歓喜の日々でした。

勝利は自主と正義を守るための国と人民の側にあります。

自主の旗を高く掲げて国家発展の新しい転機を開いている金正恩総書記がおられるがゆえに、朝鮮民主主義人民共和国は今日も栄えある時代であるが、明日はより燦然たる隆盛・繁栄の時代になるでしょう。